

Patroli Malam Polsek Bungursari Polres Purwakarta: Meningkatkan Keamanan dengan Susuri Jalanan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POSTMEDIA.ID

Jul 4, 2024 - 11:33



Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui kegiatan patroli malam yang rutin dilakukan. Patroli ini bertujuan untuk mencegah tindak kriminalitas, memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta memastikan situasi yang kondusif di berbagai area.

Setiap malam, personel Polsek Bungursari menyusuri jalanan, terutama di lokasi-lokasi yang dianggap rawan kejahatan seperti area pemukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat umum lainnya. Kehadiran polisi di lapangan secara aktif diharapkan dapat menekan potensi kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menegaskan bahwa patroli malam ini adalah bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Patroli malam ini adalah salah satu langkah strategis kami untuk memastikan keamanan di seluruh wilayah," ujar Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 04 Juli 2024.

Selain menjaga keamanan, patroli malam juga digunakan sebagai kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan warga. Personel Polsek Bungursari memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mengalami kejadian mencurigakan.

Respon masyarakat terhadap patroli malam ini sangat positif. Banyak warga yang merasa lebih tenang dan nyaman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Kehadiran polisi tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga membangun hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir dan Purwakarta menjadi daerah yang semakin aman dan tertib. Polsek Bungursari Polres Purwakarta akan terus berupaya meningkatkan kualitas dan intensitas patroli malam demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Melalui kegiatan patroli malam ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayahnya, memastikan bahwa seluruh warga dapat menjalani aktivitas mereka dengan rasa aman dan nyaman.